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Aumento Salarial Creará 
más Problemas: Segovia 

9 se puede hacer un In
cremento sa larial parale
lamente al Incremento In
fl acionario. como tampoco 
puede ex igirse a los dipu
tados una decisión precipi
tada que resuelva de Inme
diato el problema de Co
rreos y rte los empleados 
públicos. rerlere el aboga
do Luis N el son Segovla. di
putado y excandldato a la 
vicepresidencia de la Re
pública por el partido Ac
ción Democrática. 

Tanto el problema de Co
rreos como lo d~l aumento 
son una decisión y un pro
blema nacional que debe 
resolverse dejando de lado 

San Miguel 

la posición parlldarlsta. 
continúa. pero. por otra 
parte. pareciera que el 
problema se lo han lanza
do a la Asamblea Legisla
tiva para que ésta sea la 
que lo resuelva prec ipita
damente . 

crementando cada dia 
más y las soluciones que 
teóricamente lo sean para 
un país normal. en uno con 
violencia como el nuéstro. 
difícilmente pudieran dar 
resultados. 

Aslm lsmo. considera Se
govla que el problema eco
nómico es una consecuen- r 
cla del problema de la 
violencia. de la guerra que 
vivimos y que. fundamen
talmente. el Gobierno debe 
buscar la paz en el pals. 

Mientras no haya paz y 
se continúe con la violen
cia. asegura . el problema 
en lo económica se Irá In-

El diputado fu e entrevls-

PARA REALIZAR PRACTICAS.- Para ampliar sus c~noclmiéntos en el 
aprendizaje de la m ecánica automotriz, la empresa ACIT y personas par
ticulares. han donado vanos motores al taller del Insllluto Técnico Indus
trial. Profesores y alumnos agradecen la campaña de EL DIARIO DE 
HOY. que ha contribuido a que las empresas y personas particulares cola
boren con la Institución. 

Malógrase Finalidad de 
Casa Nacional del Niño 

SAN MIGUEL.- Es ur
gente que se haga una mi
nuciosa depuración entre 
niños y jóvenes alojados en 
la Casa Nacional del Niño 
"Dolores Souza". de esta 
ciudad. para eliminar a 
aquellos que tienen padres 
o familiares capaces de 
sostenerlos . 

dios. mientras sus padres 
disfrutan de la vida . 

Es muy penoso. se nos 
dice. ver a mujeres con un 
hijo sin padre en brazos. 
que van a Implorar la 
ayuda del Hogar del Niño. 
para que se le diga que no 
hay cupo: y que nunca hay 
cupo para niños neeeslta
dos. hijos de padres que no 
llenen quién les ayude con 
una buena recomendación. 
pero en cambio. muchos 
hijos de padres que traba
jan y pueden sostener un 
bogar. están allí aprove
chándose de la ayuda que 
debería dársele a un ver
dadero nece sit ado. 
<Ramírez l. 

Foro Político CCE para 
~ r~ Elaborar Ley Electoral 

DICE MENSAJE . 
rSan Migue/l.- El 
Cap. José Santiago Ze
laya Domínguez. di
rector de la Policía 
Nacional de esta 
ciudad. dijo el mensa
je de aniversario de 
ese cuerpo de seguri
dad. 

El objetivo de la 
creación de ese centro fue. 
precisamente. el socorrer 
a huérfanos carentes de fa
mUlares que pudieran sos
tenerlos dignamente. pero 
ese principio ha sido olvi
dado y ahora es muy gran
de la cantidad de huéspe
des gratuitos y que reciben 
alimentación. ropa _y estu-

lng. Ayala: 

PCN Pedirá al Conseio 
Hacer Carnet Electoral 

El PCN recomendará al 
Consejo Central de Elec
ciones crear el Carne! 
Electoral para que haya 
garantía en el proceso 
electoral. diJo ayer el Ing. 
Pío Arnulfo Ayala. entre
vistado cuando visitó la 
Asamblea Legislativa . 

Añadió que esta reco
mendación la hace el PCN 
en el foro político lnterpar
tidarlo que comenzó ayer 
en el hotel Presidente. 
para tratar sobre la elabo
ración de la nueva Ley 
Electoral. 

La cédula es una Identi
ficación personal. mien
tras que el Carnet Electo-

ral sirve nada más para el 
proceso electoral. agregó . 

La otra situación que 
plantearemos en el foro . es 
que ya deberíamos tener 
un Código Electoral. que 
consiste en que baya una 
unión de todas las leyes 
electorales: Ley Electoral. 
Institucionalización del 
CCE. Ley de Registro 
Electoral. Ley de constitu
ción e Inscripción de parti
dos políticos. añadió el 
miembro del Consejo Eje
cutivo del PCN . 

Hemos estudiado todas 
las leyes electorales del 

-Favor pase a la página 23. 

Con la participación de 
representantes de los par
tidos políticos Inscritos o 
no. el Consejo Central de 
Elecciones Inició ayer un 
foro · politico para tratar 
sobre la flj.Jeva Ley Electo
ral permanente. 

Los partidos presenta
rán ideas . recomenda-

GALARDONADO. !San Miguel! .- El sargento 
Antonio Ríos. fue galardonado por su espíritu de 
servicio en los festejos del 117 aniversario de la 
Policía Nacional. Le entrega un presente el 
Cnel. Domingo Monterrosa . Presencian el acto 
el Cap. José Santiago Zelaya y el Cnel. Mauricio 
Roberto Staben. 1M. Zelaya J. 

clones y sugerencias sobre 
lo que consideren conve
niente que pueda Incluirse 
en la nueva ley. Informa el 
conseja! Eliseo Rovira 
Mixco. 

Agrega que la Idea de 
hacer el foro es que los 
partidos aporten recomen
daciones. pero la base 
principal. es que en esta 
nueva ley se aprovechen 
los éonocimientos y expe
riencia .que tiene el actual 
Consejo . Esto evitará que 
el nuevo CCE pase los pro
blemas que tuvo el actual. 

Añadió que sirve como 
base en el foro. un proyec
to. un documento de traba-

jo. que no es impositivo. 
El fPro político interpar

tldlarlo. dijo. permitirá 
una mejor realización 
para los próximos eventos 
electorales. Se tratará so
bre elaborar el ante
proyecto de la nueva Ley 
Electoral. la Ley del Re
gistro Electoral y la Ley 
de Constitución e Inscrip
ción de los Partidos Politi
cos. 

El foro es presidido por 
los miembros del CCE y 
cada partido. presenta una 
delegación de cinco perso
nas. La discusión será me
tódica . respetuosa y clara 

-Favor pase a la página 28. 

Anteproyectos de Ley 
Electoral Estudia Foro 

Representantes de los 
distintos partidos politicos 
y los que se encuentran en 
organización. integraron 
ayer un Foro Politico. 
para discutir y elaborar 
los anteproyectos relati
vos a la Ley Electoral. Ley 
del Registro Electoral y 
Ley de Constitución e Ins
cripción de Partido s 
Politicos. que tendrán vi
gencia· en los próximos 
eventos electorales . 

Las reuniones se llevan 
a cabo en el Hotel Presi
dente. de 4:00 p.m. a 8:00 
p.m. 

Los representantes de 

Refuerzan ~;n~;~~~o¡ ~~~i~i~~sa;~~ 

el Reglamento del Foro 
Politico lnterpartidario. 
en el que se establece que 
el análisis de los ante
proyectos se hará por 
Articulos o Capitulos. 
"con base en las experien
cias obtenidas en los pro
cesos electorales ante
riores" . Los partidos ten
drán derecho a un voto 
cada uno . Las conclu
siones y recomendaciones 
se adoptarán por mayoria 
simple . Se establece tam
bién. que las conclusiones 
y recomendaciones del 
Foro. podrán ser adopta
das como suyas por el Con
sejo Cen tral de Elec
ciones. 

.41 
EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL fue Inaugurado el XVIII Curso Cen
troamericano y del Caribe de Física. con asistencia de Jos respectivos 
países y delegados de la OEA. del Organismo Internacional de Energía 
Atómica. de la Universidad de El Salvador y de la U CA. 

Vigilancia Grupos de Danza con 
en Carreteras Apoyo que da Festival 

La Fuerza Armada se 
mantendrá vigi lante para 
evitar los actos de terroris
mo anunciados por los ene
migos del pueblo. dijo ayer 
un vocero del Ejército. al 
conocerse la versión difun
dida por los grupos de iz
quierda relativa a que 
reiniciarán la quema de 
buses y camlor.es en las 
carreteras del pais. 

En efecto . las informa
clones de los grupos de Iz
quierda. difundidas por su 
radlodlfu so ra . dijeron 
ayer que a partir del lunes 
relnlclarian su campaña 
de quema de vehiculos de 
transporte público. como 
buses y camiones. para 
"paralizar el tráfico en to-

-Favor pase a la página 15 . 

Los grupos de danza del 
pais obtienen el apoyo que 
necesitan . al montarse el 
Festival de Artes que pa
trocinan las firmas Gold
tree Liebes y Exportadora 
Liebes. dice la artista Eva 
Maria . 

Ella es directora de un 
grupo de baile español. 
que también ejecuta baile 
moderno y latino. median
le una pareja . 

Ser'a bueno que las de
más empresas tomaran el 
ejemplo de Goldtree y nos 
ayudaran a los artistas . 
promocionando los espec
táculos. También deberi an 
promocionarlas. no sola
mente a nivel de San Sal
vador. sino a nivel na
cional. ya que las manifes-

taclones artisticas poco 
llegan al interior del pa is . 
El públ ico de provincia 
está ávido de presenciar 
estos espectáculos. agre
ga . 

Eva María nació en Ma
drid. España. y comenzó 
sus estudios de baile espa
ñol a la edad de ~ años. 
participando a esa edad en 
el Festival de Danza del 
Teatro de la Zarzuela. bajo 
la dirección de Ca rmina 
Miracles. Fue alumna de 
los destacados coreógra
dos Morales. Eldy Perlcet 
y Matllde Coral. Sus estu
dios de danza moderna 
contemporánea los inició 
con Elsa Vallarino. en 

-Favor pase a la página 28. 
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